

Élection des représentants des doctorants

Version française (english version bellow)



▲ **Anwar**
EL RHIRHAYI

Par la présente lettre, j'ai le plaisir de vous faire part de ma **candidature** au siège de suppléant des doctorants de l'école doctorale **MIPTIS** (Mathématiques, Informatique, Physique Théorique et Ingénierie des Systèmes), votre école doctorale !

Présentation

Je suis **Anwar El Rhirhayi**, doctorant en première année de mathématiques à l'Institut Denis Poisson et candidat au poste de **suppléant** pour représenter les doctorants à l'école doctorale MIPTIS.

Aux côtés d'**Emma Grugier**, représentante des doctorants à l'école doctorale, nous nous engageons à vous soutenir tout au long de votre parcours doctoral. Disponibles et à votre écoute, nous serons là pour vous accompagner à chaque étape où vous aurez besoin de nous.

Mes objectifs

Ma candidature est motivée par l'envie d'améliorer la **communication** avec notre école doctorale. Pour cela et avec **Emma Grugier**, nous avons pour objectif de développer une **relation de confiance** avec vous, collègues doctorants. Ainsi, nous pourrions remonter vos appréciations, critiques, propositions, doléances ou même craintes et nous essaierons de vous apporter des solutions ainsi que des réponses.

Une bonne entente et une **dynamique positive** entre l'ED et l'ensemble des doctorants participent activement à la vie étudiante et j'ai la volonté de développer ces deux aspects.

Une représentation claire, directe et forte, c'est ce que nous vous proposons. Alors, que vous soyez membre du LIFO, de PRISME ou de l'IDP, n'oubliez pas de **voter** lors des élections électroniques les **9, 10 et 11 décembre 2024** !

Je compte sur vous !

Anwar El Rhirhayi



Election of doctoral student representatives

English version



▲ **Anwar**
EL RHIRHAYI

With this letter, I am pleased to inform you of my **application** for the seat of alternate representative of doctoral students of the **MIPTIS** doctoral school (Mathematics, Computer Science, Theoretical Physics, and Systems Engineering), your doctoral school !

Presentation

I am **Anwar El Rhirhayi**, a first-year PhD student in Mathematics at the Denis Poisson Institute and candidate for the position of substitute representative for the PhD students at the MIPTIS doctoral school.

Alongside **Emma Grugier**, the PhD student representative at the doctoral school, we are committed to supporting you throughout your doctoral journey. Available and at your disposal, we will be there to assist you at every stage where you need us.



My goals

My application is motivated by the desire to improve **communication** with our doctoral school. To do this, along with **Emma Grugier**, we aim to develop a **relationship of trust** with you, fellow doctoral students. In this way, we will be able to share your assessments, criticisms, proposals, grievances, or even fears and we will try to provide you with solutions as well as answers.

Good understanding and a **positive dynamic** between the ED and all doctoral students actively participate in student life and we want to develop these two aspects.

A clear, direct and strong representation is what we offer you. So, whether you are a member of LIFO, PRISME or IDP, don't forget to **vote** in the electronic elections on **december 9, 10 and 11, 2024** !

I'm counting on you !

Anwar El Rhirhayi

